



Richibucto

Nouveau Brunswick • New Brunswick

Venez y jeter l'ancre! Drop Anchor with us!
Maof Ppasegenetj Golpison!

<p><i>Main-d'œuvre– Parc Municipal Jardine et Ville de Richibucto – étudiant.e</i></p> <p>Description générale</p> <p>La personne désignée comme main-d'œuvre de la ville de Richibucto et du parc municipal Jardine est directement subordonnée à la gérance du directeur des travaux publics, duquel elle reçoit les principales directives ayant trait à son travail et auquel elle se rapporte;</p> <ul style="list-style-type: none">a) Dois être bilingue;b) S'assurer de la propreté impeccable des installations de la municipalité, que ce soit à l'intérieur qu'à l'extérieur;c) Exécutez le maintien de pelouses et de jardin de fleurs et de nettoyage;d) Maintenir une attitude amicale avec les citoyens, les campeurs et les employés;e) La personne pourra être appelée à accomplir une variété de tâches physiques et d'après des directives spécifiques;f) La personne devra accomplir toutes les tâches reliées à sa fonction ou ce qui serait demandé.	<p><i>Labourer– Jardine Municipal Park and Town of Richibucto - student</i></p> <p>General Description</p> <p>The employee as the labourer for the Town of Richibucto and Jardine Municipal Park is directly subordinated to the director of Public works, from whom he receives the main directives concerning his work and to which he is related;</p> <ul style="list-style-type: none">a) Must be bilingual;b) Make sure of the cleanliness of the installations of the municipality and Jardine park, whether it is inside or outside is sparkling clean;c) Perform maintenance of lawns & flower gardens, and cleanupsd) Must maintain a friendly attitude with citizens, patrons and employeese) The person can be called to carry out a variety of physical tasks and according to specific directives;f) The person will have to carry out all the tasks related with its functions or what would be asked.
---	---

<p>f) Vérifie et garde la propreté des lieux utilisés;</p> <p>g) La personne devra accomplir toutes les tâches reliées à sa fonction ou ce qui serait demandées.</p>	<p>f) Verify and keep the cleanliness of areas used.;</p> <p>g) The person will have to carry out all the tasks related with its functions or what would be asked.</p>
--	--